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-----En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las dieciocho horas
del día t r ece de octubre de mil novecientos cincuenta y ocho se 
reunieron en el Sal6n del Consejo Universitario, previo citato
rio de la Rectoría, los integrantes de este Organismo para cel~ 
brar la sesi6n ordinaria correspondiente al mes de octubre. De~ 
pu~s de pasar lista de asistencia el Sr. Presidente inform.6 que 
esta reuni6n no se llev6 a cabo el sábado anterior por falta de 
quórum y encontrándose presentes quince Consejeros, declaró - -
abierta la sesi6n la cuál se desarrolld'de acuerdo con la Orden 
del Día dada a conocer en el Cita.torio. Después de leída el - -
acta de la sesi6n anterior fu~ puesta a la consideraci6n de la
Asamblea y aprobada por mianimidad. Se continu6 con la lectura
de la correspondencia despachada que f'ué acordada eh la forma -
siguiente: l.- Nota enviada al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., S~ 
cretario de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios, -
enviándole para estudio y dictamen de dicha Comisi6n, la solici 
tud de revalidación de materias presentada por la Srita. Laura
Jwírez Uribe. Acuerdo: Enterados. 2.- Nota dirigida al Sr. Prof. 
Ernesto Salazar G., Secretario de la Comisi6n de Grados y Reva
lidaci6n de Estudios, enviándole para estudio y dictamen de di
cha Comisi6n el Certificado de Enseñanza Preparatoria presenta
do por la Srita. Juana Robles Ríos.Acuerdo: Enterados. 3.- Nota 
dirigida al Sr. Prof. Ernesto Salazar G., Secretario de la CoJn! 
ei6n de Grados y Revalidaoi6n de Estudios, enviándole pa.ra estB 
dio y dictamen de dicha Comisi6n, el acta de examen a título de 
suficiencia de la clase del Tercer Curso de Civismo de Enseñan
za Secundaria que present6 el joven Federico Sep~lveda Fernán-
dez en la Escuela Secundaria de Urea, Sonara. Acuerdo: Entera-
dos. 4.- Nota enviada a los Directores de la.sEscuelas y Facult~ 
des y al Jefe del Departamento Escolar transcribiéndoles la par 
te correspondiente del Calendario Escolar que se refiere a la -
supresión de los reconocimientos de medio curso, a la fecha en
que se celebrarán los exámenes ordinarios y extraordinarios y a 
la forma de determinar la calificaci6n definitiva. Acuerdo: En
terados. 5.- Nota enviada al Sr. Guillermo Bravo Bravo transcri 
bi~ndole el dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de 
Estudios aprobado por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 6.- Nota . 
enviada al Sr. Prof. Amadeo Hernández c., Director de l a Escue
la Secundaria, transcribiéndole, para su conocimiento y efectos 
consiguientes, el dictamen de la Comisi6n de Grados y Revalida
ción de Estudios aprobado por el Consejo, relacionado con la -
creaci6n del Tercer Año de Enseñanza Secundaria Nocturna. Se -
continu6 con la lectura de la correspondencia recibida que f'u~
acmrdada en la forma siguiente: 1.- Dictamen de la Comisi6n de
Grados y Revalidación de Estudios recomendando que se apruebe -
la solicitud presentada por el Consejo Técnico de la Facultad -
de Ciencias Químicas para que la clase de Parasitología se divi 
da en dos cursos que comprendan Protozoolpgí~ ! Helmintologia,~ 
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el primero, y Micología y Entomolog!a el se~do. Puesto a la -
conaideraci6n de la Asamblea, el dictamen fué aprobado por una
nimidad. 2.- Dictamen de la Comiei6n de Grados y Revalidación -
de Estudios revalidando el Tercer Curso de Civismo de Enseñanza 
Secundaria que, en examen a t!tulo de suficiencia, present6 el
Sr. Federico Sepd.lveda Fernández en la Escuela Secundaria de -
Urea, Sonora. Puesto a la consideraci6n de la Asamblea fué aprQ 
bado por unanimidad. 3.- Dictamen de la Comisión de Grados y -
Revalidaci6n de Estudios revalidando el certificado de Enseñanza 
Preparatoria presentado por la Srita. Juana Robles Ríos. Puesto 
a la consideraoi6n de la Asamblea fu~ aprobado por unanimidad.-
4.- Dictamen de la Comisión de Grados y Revalidaci6n de Estu--
dios revalidando materias de 1 Segundo Año de Enseñanza Secund~ 
ria a la Srita. Laura Juá~ez Uribe. Puesto a la consideraci6n -
de la Asamblea fué aprobado por unan1midad. 5.- Dictamen de la
Comisi6n de Grados y Revalidaci6n de Estudios relacionado con -
la oreaci6n de la Carrera de Ingeniero Agr&nomo-Zooteonista, --1 

con el Proyecto de Plan de Estudios presentadp y con la crea--
ci6n del Sexto Año de dicha Carrera. Puesto a la consideraoi6n
de la Asamblea y después de algunas consideraciones se aprobó -
por unanimidad: lo.- La creación, a partir del mes de septiem-
bre próximo, de la Carrera de Ingeniero Agr6nomo-Zootecnista,-
en siete años de estudios despu~s de la Enseñanza Secundaria, -
en lugar de la Carrera de Agronomo que se estudia actualmente -
2o.- El Proyecto de Plan de Estudios presentado para cursar di
cha Carrera. Jo.- Que en septiembre pr6ximo se cree el Sexto -
Año de esta Carrera con alumnos que hayan terminado el Quinto -
Año de acuerdo con el Plan de Estudios de la Carrera de Agr6no
mo. 4o.- Que los alumnos que que cursan actualmente el Cuarto y 
el Quinto Año pueden terminar, si as! lo desean, la Carrera de
Agr6nomo y recibir el documento correspondiente que acredite su 
preparaci6n profesional. 5o.- Que los alumnos que cursen actual 
mente el Primero, Segundo y Tercer Afios oontin~en sus estudios= 
con el nuevo plan aprobado para que al terminarlos obtengan el
~ítttlo~ de Ingeniero Agr6nomo y Zootecnista. 6.- Dictamen de la 
Comisión de Hacienda considerando que la economía de esta Insti 
tuci6n permite la ampliación del Plan de Estudios propuesto pa
ra la Escuela de Agricultura y Ganadería y la iniciaci6n del -
Sexto Año a partir del mes de septiembre pr6ximo. Puesto a la -
coneideracidn de la Asamblea fu~ aprobado por unanimidad. A con 
tir..uaci6n se concedió el uso de la palabra para informe de co-:: 
misiones. El Sr. Lic. Alfonso Castellanos Idiáquez inform6 que- ~ 
ya había formulado un bosquejo de Proyecto de Reglamento para -
el Uso de Edificios, Dependencias, Etc . de esta Institución que, 
por no haber tenido tiempo par a que lo estudiaran los demás - -
miembros de la Comisi6n, lo dej6 pendiente para la pr6xima - -
reuni.6n. Se continuó con Asuntos Generales. El Sr. Rector iní'or 
m6 que por haberse estado arreglando el Auditorio no pudo lle-:" 
varse a cabo oportunamente la ceremonia de Iniciaci6n de Cursos 
de esta Universidad pero que tendrá lugar el pr6.ximo sábado a -
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a las 11 horas, presidida por el Sr. Presidente del Patronato y
por el Sr. Gobernador del Estado a quien se le hizo una invita-
ci6n especial, a s í como para que después de este acto asista a -
una comida que será ofrecida al Patronato y al Consejo Universi
tario, como se acostumbra a hacerlo todos los años. A continua-
ci6n se refiri6 a la necesidad de cumplir con la disposici6n de~ 
Articulo Trece de la .Ley de Enseñanza Universitaria en vigor por 
lo que, después de un cambio de impresiones, se pas6 a nombrar -
a las comisiones que certificarim el resultado de las elecciones 
de los Representantes de Maestros y Alumnos de cada una de las -
Escuelas y Facultades ante el Consejo, quedando integradas en la 
forma siguiente: Escuela Secundaria, Director Prof. Amadeo HerR
nruidez c., Profesor Rubén Guti~rrez Carranza y alumna Beatriz -
V~squez Romo, Escuela Preparatoria: Di~ector Prof. Ernesto Sala
zar Gir6n, Profesor Ernesto L6pez Riesgo y alumno Nicomendes - -
García; Facultad de Comercio y Administraci6h: Director Agust:!n
Cabal lero Wario, C.P.T. Profesor Fausto León Paz, C.P.T., y - -
alumno Arsenio C6rdova; Facultad de Der echo y Ciencias Sociales, 
Dir ector: Licenciado Alfonso Castellanos Idiáquez, Profesor Lic. 
César Tapia Quijada y alumno Alfonso Guevara Camacho; Facultad -
de Ciencias Químicas: Director Q. F. Gabriel Castañeda Torres, -
Profesora Q.B.P. Esther Godoy Pay:m y alumno Francisco Antonio -
Peña Becerril; Facultad de Ingeniería: Dir ector Ing. Arturo Del
gado, Prof esor Ing. Mario Yeomans y Alumno Luis J. G6mez del -
Campo; Escuela de Agricultura y Ganadería: Dir ector Ing. Antonio 
Medina Hoyos, Profesor Ing. José González Quijano y alumno Jesús 
Lizárraga García; Escuela de Enfermerías Director Dr. Abel Her-
nández Aguirre, Profesor Dr. Gast6n Cano y alumna Migdalia Gar-
cía. Tomando en consideraci6n que en el Quinto Año de la Facu.1-
tad de Derecho y Ciencias Sociales los alumnos por convenir a su 
mejor preparaci6n profesional, acordaron con el Profesor de la -
materia dejar pendiente el examen final de la clase de Garan--
tías y Amparo, despu~s de un breve cambio de impresiones, se to
mo el siguiente acuerdo: Que todos los alumnos que actualmente -
cursan el Quinto Año de la Carrera de Licenciado en Derecho, en 
la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, que tengan un prome
dio general superior a 80 puntos, figuren como candidatos a Re-
presentantes de los Alumnos de dicha Facultad ante el Consejo -
Universitario. A continuación el Sr. Lic. César Tapia Quijada, -
se refiri6 a que en la sesi6n anterior se había nombrado la Comi 
si6n encargada de entrevistar al Sr. Gobernador~ al Tesorero_-:, 
General del Estado para gestionar la incorporaci~n del personal
de la Universidad de Sonora a la Direcci6n de Pensiones del Esta 
do y que, como queda pendiente lo relacionado con el seguro de:: 
vida del mismo personal, propuso que se nombrara otra comisi6n o 
que la misma se encargara de hacer el estudio de las propocisio
nes que presentaran las Compañías Aseguradoras para que se esco
ja la que m~s convenga a los inte~eses de los servidores de esta 
Instituci6n. Después de un cambio de impresiones se acord6 que -
la misma comisión, integrada por los Sres. Prof. Rosalío E. More 
no; Prof. Ernesto Salazar G., Agustín Caballero Wario, C.P.T. y-
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Jos~ Woolfolk, se encargue de hacer ese estudio. El Sr. Lic. - -
Alfonso Castellanos Idiáquez propuso que, con objeto de que, l as 
Comisiones del Consejo cumpl an en forma eficiente se nombre sola 
mente al ponente i,ara que él a su vez designe a sus colaboradoF
res. Después de que varios Consejeros hicieron consideraciones -
acerca de las ventajas y desventajas que se presentan con esta -
proposici6n, se aprob6 dejarla pendiente para otra reunión. Sien 
do las diecinueve horas y treinta minutos y no habiendo otro - -
asunto que tratar , se di6 por terminada l a reuni6n levantándose
para constancia la presente acta que firman de conformidad. 

EL PRESIDENTE: / -

• 
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